



EMBAJADA DE ISRAEL

## COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

### Importante participación israelí en el GSMA Mobile World Congress 2010

5 de Febrero de 2010

Las más importantes e innovadoras empresas israelíes del sector de la telefonía móvil estarán presentes en la próxima edición del GSMA Mobile World Congress 2010, la feria más importante en el sector de las TIC (Tecnologías de la Información y la Comunicación), que tendrá lugar en Barcelona del 15 al 18 de febrero.

El Pabellón Nacional de Israel contará con dos stands (Halls 2 y 4) que albergarán a más de 70 empresas con lo último de la alta tecnología desarrollado en Israel, el país de las startups y las nuevas tecnologías.

Más sobre la participación israelí en: [www.israelmobileinnovation.com](http://www.israelmobileinnovation.com)

Visita guiada para periodistas al pabellón “del país donde nació el teléfono móvil”.

El lunes 15 de febrero, a las 11:30 horas, dará comienzo un media event que incluirá:

visita guiada al pabellón de Israel en el Congreso,

encuentro con los ministros israelíes de Industria, Comercio y Trabajo, Benjamin Ben- Eliezer, y de

Comunicaciones, Moshe Kahlon,

y un brindis con vino israelí.

Para más información: Lior Haiat

Portavoz de la Embajada de Israel

Tel.: 91-782 95 10 // 629 337 815

Departamento de Prensa

Embajada de Israel

<http://embassies.gov.il/madrid>

Madrid, 5 de febrero de 2010